

会員各位

師走の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。
日頃は格別のお引き立てをいただき、ありがとうございます
また、今年一年のご支援を厚く御礼申し上げます。

令和4年、年末のご挨拶です。

今年も世界中が話題盛りだくさんで、キーワードは「コロナ」を押しのけ「戦争」ではなかつたでしょうか。

ロシアとウクライナの戦争は年を越しそうですし、台湾有事も現実味を帯びてきました。私たちの頭上を北朝鮮のミサイルが通って行きます。Jアラートにも慣れてしまつたかもしれません。

メディアは一方的にロシアを悪者にしていますが、果たしてそうなのか。私たち国民に知らされる情報は片寄っており、ユーチューブでは国家に都合の悪い内容は削除されるという状況です。間違いなく言論の自由に制限がかかっていることに、いったいどれくらいの人が気づいているでしょうか。

私たちは恵まれています。直接影響が出ない限り、世界の動きに無頓着なのかもしれません。来年のキーワードが「食糧危機」でないことを願うばかりです。

昨年は「世界が変化している」ことを申し上げました。今年は「世界が行き詰っている」と申し上げます。

この混沌とした時代・世界で、私たちがしていることは社会に何の影響も及ぼさないのかもしれません。しかし、今できることを特定非営利活動法人として、模索し実行し続けることが使命だと思っています。

「誠実に、愛情を持って、日々精進を怠らず」、私たちを必要として下さる方々のために、努力を続けたいと願っております。

どうぞ、より一層のご支援をよろしくお願い申し上げます。

このクリスマス、みなさまの上に素敵なことが起こりますように。

また、迎える新しい年がみなさまにとって、健康で実りある幸福な一年となりますように。

令和4年12月
特定非営利活動法人ユアウェルフェア
理事長 磯田周平
常務理事 磯田しおぶ

<http://yourwelfare.jp>

